Conseil Régional de la Fédération Française de Naturisme – www.naturisme.alsace

### Chers amis naturistes

Après ce printemps bien arrosé, la Région Alsace va aborder sa saison d'été sous le soleil, du moins nous l'espérons!

La FFN qui s'est désigné un nouveau président en la personne d'Alain Richard sera attentive à l'évolution favorable des Régions dans leur capacité de recrutement de nouveaux membres et de promotion de la cause naturiste.

A ce titre, nous vous indiquons que le tournoi de boules traditionnel organisé par le Conseil de Région se tiendra chez nos amis du Club du Soleil Mulhouse le 15 août prochain.

Nous rappelons que tout licencié FFN peut s'inscrire en doublette à cet événement festif et convivial qui permet aux naturistes des deux départements de se visiter mutuellement et de mieux connaître les ressources offertes par nos clubs alsaciens.

En attendant l'occasion de nous rencontrer sur l'un des 4 sites naturistes de notre Région, je souhaite à tous nos adhérents un bon début de saison 2024.

Hervé Begeot, le Président.

Surtout, ne pas hésiter à visiter notre site internet <u>www.naturisme.alsace</u>, et à **vous inscrire à notre lettre d'infos** : vous serez informés par e-mail de l'actualité naturiste en Alsace ! Il suffit d'entrer votre adresse e-mail sur la page d'accueil du site.

## L'AG de la FFN

L'AG de la FFN s'est déroulée le week-end du 18/19 mai dans une ambiance constructive, nos quatre associations Alsaciennes étaient présentes ou représentées.

L'Assemblée a nommé un nouveau bureau fédéral et élu un nouveau Président, Alfred Richard ; Alfred étant par ailleurs vice-président de la Région Auvergne Centre.

Les points qui sont à relever, à relayer dans nos clubs :

 La cotisation fédérale, le prix de nos licences augmentera de 1 € cette année, et continuera d'augmenter de 1€ chaque année jusqu'en 2027, l'objectif étant ensuite de stabiliser le prix de nos licences.



Conseil Régional de la Fédération Française de Naturisme – www.naturisme.alsace

- Le principe des rétrocessions versées aux Clubs est maintenu, c'est-à-dire que chaque club se voit reverser chaque année, par la fédération, 2€ par licence vendue (ainsi et par exemple, un club comptant 200 licenciés reçoit 400 euros de la fédération chaque année).
- Les finances de la FFN sont stabilisées, le budget est équilibré. L'augmentation de la licence évoquée plus haut permet de couvrir l'inflation, et d'assurer justement cette gestion prudente du budget fédéral.
- La Fédération va continuer tous ses efforts de communication et de représentation de nos valeurs et principes, auprès des instances et des autorités. Elle continue notamment à défendre et à solliciter, pour le Naturisme, le titre de patrimoine immatériel de l'humanité, auprès de l'UNESCO.
- Un point technique a été rappelé, et doit être relayé dans nos clubs, lorsqu'ils accueillent du public et des personnes non licenciées. Il existe un ticket fédéral, qui ne coûte que 1 euro par visiteur externe, et qui couvre ce visiteur externe contre les risques liés à nos activités. Nul n'est à l'abri d'un



accident bête, d'une chute au bord de la piscine, d'une boule de pétanque sur un pied... Ce ticket fédéral peut rendre donc un énorme service au club accueillant, une petite dépense peut lui permettre d'éviter d'avoir à couvrir de grosses dépenses ; les assurances ne couvrant pas les personnes non licenciées, non membres des clubs.

Il suffit aux clubs d'acheter ces tickets sur le site fédéral, le jour où ils accueillent des visiteurs. Quelques euros permettent ainsi d'être sereins dans la gestion de l'accueil des visiteurs.



Conseil Régional de la Fédération Française de Naturisme – www.naturisme.alsace

#### L'AG de la Fédération Internationale de Naturisme

Le Congrès International se tiendra du 27 au 30 octobre au Mexique, votre serviteur s'y rendra en tant que Président du Conseil Juridique de cette même FNI.

Le Naturisme se développe au niveau international, ne pas hésiter à visiter le site de la FNI ( <a href="https://inf-fni.org/">https://inf-fni.org/</a>), on y trouve toutes les informations utiles au voyageur curieux de tester le naturisme mondial.

### **Exposition Paradis Naturistes au MUCEM à Marseille**

Pour tous ceux qui passent dans le Sud cet été ou cet automne, pour ceux qui peuvent passer par Marseille, il convient de relever que le MUCEM consacre une exposition au naturisme, du 3 juillet au 9 décembre !



Mucem, J4 – J4 | Du mercredi 3 juillet 2024 au lundi 9 décembre 2024

Un nouvel engouement se manifeste aujourd'hui pour les pratiques de nudité dans la nature, engouement qui va de pair avec la recherche d'une alimentation saine, végétarienne, ou encore le recours aux thérapeutiques naturelles, à la méditation ou au yoga en plein air. Ces modes de vie, mais aussi le rejet des diktats qui pésent sur nos corps, sont autant de clés de lectures contemporaines pour comprendre les enjeux des naturismes d'hier et d'aujourd'hui.



Le MUCEM en soi, et tout son quartier rénové, autour du fort Saint Jean, vaut la visite...

Plus d'infos sur le site du MUCEM : <a href="https://www.mucem.org/programme/exposition-et-temps-forts/paradis-naturistes">https://www.mucem.org/programme/exposition-et-temps-forts/paradis-naturistes</a>

Conseil Régional de la Fédération Française de Naturisme – www.naturisme.alsace

#### Nos actualités locales

### Les bains municipaux de Strasbourg

Notre <u>site régional</u> a largement relayé cet hiver et ce printemps l'existence, aux bains municipaux de Strasbourg, de <u>créneaux naturistes</u>.

N'hésitez pas à utiliser et à relayer l'existence de ces créneaux naturistes autour de vous! C'est une chance de pouvoir disposer de ces créneaux naturistes dans un lien emblématique et devenu historique, pour Strasbourg.

Faites-nous part (à contact@naturisme.alsace) de vos expériences, retours et questions ; nous allons discuter bien entendu avec les services de la ville pour faire pérenniser voire étendre les créneaux pour la saison et l'hiver 2024/2025. Vos soutiens et retours d'information sont importants!



### Les 55 ans du Club du Soleil à Mulhouse

Le CSM a fêté ces 55 ans au mois de mai!

Le CSM peut se féliciter de rester dynamique, largement ouvert à de nombreux visiteurs étrangers, qui passent et s'arrêtent (de plus en plus souvent) ici.



## Les 100 ans des Naturistes d'Alsace

Plus petit mais bien plus âgé que le CSM (!) nous pouvons féliciter aussi nos amis des Naturistes d'Alsace, à Illkirch, qui fêtent les 100 ans de leur Club. Ses membres peuvent s'enorgueillir d'entretenir et de préserver un espace qui en fait le plus ancien club de France !

100 ans, cela commence à compter, assurer la permanence d'une association sur une durée longue n'a rien d'anodin, et la recherche d'archives et d'informations, sur cette durée, démontre que notre mouvement n'a rien d'anecdotique dans l'histoire de la ville et de la région.

→ Invitation à venir!

Conseil Régional de la Fédération Française de Naturisme – www.naturisme.alsace

### Journée sans maillot le 7 juillet

La Fédération organise et relaie comme chaque année à cette époque une journée sans maillot, qui vise à faire connaitre à un plus grand nombre l'intérêt de notre démarche.

Le CGA a d'ores et déjà relayé l'information sur son site, il sera donc ouvert ce jour-là à tout visiteur souhaitant tester le naturisme, dans une ambiance conviviale, ouverte aux autres, et (on espère !) ensoleillée.



### Des nouvelles de l'ANSAB

Pour rappel, l'ANSAB évolue, à la différence de nos 3 autres clubs alsaciens, sur un espace totalement ouvert au public, géré par la Ville de Strasbourg.

L'ANSAB est donc à la fois le plus petit club en nombre d'adhérents licenciés, mais agissant sur le site qui accueille le plus grand nombre de pratiquants, puisque certains jours d'été il peut y avoir plus d'un millier de strasbourgeois autour de la gravière, entre le Rhin et la forêt alluviale de la Robertsau.

L'ANSAB concentre ainsi ses efforts sur les échanges politico-administratifs avec le Conservateur des Espaces naturels, et les services de la ville.

Les relations avec la ville sont bonnes, et le site actuellement bien préservé, les enjeux essentiels étant d'obtenir les consommables (poubelles et sanitaires) nécessaires à l'accueil du public, nombreux lorsqu'il fait beau!

En souhaitant un bel été à tous les naturistes alsaciens,

A bientôt!